

# CDU - Stadtratsfraktion Osthofen

Der Fraktionsvorsitzende

Hans-Peter Knierim, Weserstr. 7, 67574 Osthofen  
Tel. 06242/901099



Herrn  
Beigeordneten  
Wolfgang Itzerodt  
Rathaus

67574 Osthofen

Osthofen, 07.01.2013

## **Antrag auf Festlegung des Standortes der geplanten Kindertagesstätte auf dem Festplatzgelände**

Sehr geehrter Herr Itzerodt,

die CDU – Fraktion bittet Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der am Montag, den 18.03.2013, stattfindenden Stadtratssitzung zu setzen.

Ein Stadtratsbeschluss zum Bau einer neuen Kindertagesstätte bzw. die Vergabe der Architektenleistung liegt bereits vor.

Ein genauer Standort, wo die neue Kindertagesstätte auf dem Festplatzgelände inklusiv dem „Hochzeitswald“ (Gelände hinter der Wonnegauhalle) gebaut werden soll, wurde bisher noch nicht gefasst.

Wir waren bei der letzten Bauausschusssitzung am Dienstag, den 05.03.2013 sehr überrascht, als der Architekt die Fläche direkt hinter der Wonnegauhalle als ausgewählten Standort vorstellte.

Diese Informationen aus dem Bauausschuss sind für uns zu den Informationen aus dem tags zuvor stattgefundenen Haupt- und Finanzausschuss derart gegensätzlich, dass wir dringend eine Entscheidung herbeiführen müssen. Es muss versucht werden die Ziele „Bau einer Sporthalle“ und „Bau einer Kindertagesstätte“ im Hinblick auf eine geordnete Abarbeitung zu verbinden.

Klar ist, dass der Bau einer Kindertagesstätte im Bereich des Festplatzes vorrangige Priorität hat, jedoch darf die Hallenerweiterung nicht aus den Augen verloren werden.

Eine jetzige vorschnelle Entscheidung bezüglich der Festlegung des Standortes der Kindertagesstätte direkt hinter der Wonnegauhalle hätte direkte negative Auswirkung auf einen geplanten Hallenbau.

# CDU - Stadtratsfraktion Osthofen

Der Fraktionsvorsitzende

Hans-Peter Knierim, Weserstr. 7, 67574 Osthofen  
Tel. 06242/901099



- 2 -

In früheren Sitzungen hatten wir immer darauf hingewiesen, dass die Fläche hinter der Wonnegauhalle als „Hallenerweiterungsfläche“ freigehalten werden soll. Dies sieht der bestehende Bebauungsplan auch so vor.

Der Standort hinter der Wonnegauhalle, in der hinteren Ecke des Festplatzes, ist in den dunklen Wintermonaten sowohl für die Kinder als auch die Erzieherinnen nicht sehr einladend. Weiterhin wird die Kindertagesstätte von vielen Eltern zu Fuß aufgesucht, was einen längeren Fußweg bedeutet.

Wir hatten uns daher bereits mehrfach für eine Bebauung, die näher zur Wonnegastraße liegt, ausgesprochen.

Die CDU-Fraktion beantragt daher, dass der Stadtrat den genauen Standort für die neue Kindertagesstätte festzulegt und die Verwaltung dies bei der Planung berücksichtigt. Da der gesamte Festplatz mit einem Bebauungsplan überplant ist, kann durch eine vereinfachte Änderung des Bebauungsplanes jeder Standort genommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

**CDU Osthofen**

Hans-Peter Knierim, Fraktionsvorsitzender